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 Anfragen-Nr.   

 AF-0052/2019  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umsetzung von Beschlüssen II 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Nach § 1 Abs. 3 der Geschäftsordnung überwacht der Stadtrat die Ausführung seiner Beschlüsse 
(ThürKO § 22 Abs. 3). 
Gemäß dieser Pflicht fragen wir: 
 
Sachverhalt zu Frage 1 und 2: 
Auf meine Nachfrage, warum der vom Stadtrat am 20.06.2017 gefasste Beschluss „2030-Agenda für 
nachhaltige Entwicklung“ nach mehr als zwei Jahren noch immer nicht umgesetzt wurde, antwortet 
die Oberbürgermeisterin: 
„Die personelle Situation lässt derzeit die Erarbeitung einer Nachhaltigkeitsstrategie nicht zu.“ 
 
Sachverhalt zu Frage 3: 
Am 30.10.2018 beschloss der Stadtrat den gemeinsamen Antrag von CDU und SPD: 
„Die Verbandsräte des TAVEE werden angewiesen, dass die noch nicht an den Abwasserkanal 
angeschlossenen Grundstücke des Ortes Hörschel sowie die Grundstücke der Orte Neuenhof, Wartha 
und Göringen in den Wirtschaftsplan des TAVEE der nächsten zwei Jahre (bis 2020) aufgenommen 
werden, um an die Kläranlage des TAVEE in Stedtfeld angeschlossen zu werden.“ 
Auf Antrag der Stadtratsmitglieds Suck wurde dieser in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt 
und Sport verwiesen. 
 
Sachverhalt zu Frage 4: 
Am 10.09.2019 beschloss der Stadtrat den gemeinsamen Antrag von „Die Linke“, der SPD und 
„B90/Die Grünen“: 
„Ausrufung des Klimanotstandes und Umsetzung erster Maßnahmen“ mit zahlreichen 
Arbeitsaufträgen. Dieser Antrag wurde in die Ausschüsse verwiesen. 
 
Sachverhalt zu Frage 5: 
Am 10.09.2019 beschloss der Stadtrat den Antrag der CDU: 
„Renaturierungsmaßnahmen im Bereich Marienbach in Höhe des Wanderübergangs von der 
Wichmann-Promenade zur Drachenschlucht“ mit zwei Arbeitsaufträgen.  
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II. Fragestellung 

 
1. Bezieht sich die Einschätzung „derzeit“ auf die letzten zweieinhalb Jahre, in denen der Beschluss 

nicht umgesetzt wurde? 
 

2. Wann kann mit der Umsetzung dieses Beschlusses gerechnet werden? 
 

3. Wurde dieser Beschluss, der bis 2020 realisiert werden sollte, umgesetzt?  
(Wenn ja wann? Wenn nein, warum nicht?) 
 

4. Wann wird dieser Antrag abschließend in den Ausschüssen beraten und dem Stadtrat zur 
Beschlussfassung vorgelegt? 
 

5. Wie ist der Sachstand der Umsetzung dieses Antrages?  
 
 
 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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